



MUNICIPIOS

JUÁREZ

PESQUERÍA

ESGOBEDO

POLIGIA



RINDE PAGO TREVINO SU PRIMER INFORME DE GOBIERNO



PRIMER INFORME DE GOBIERNO DE LA AGUAL ADMINISTRACIÓN, ENGABEZADA POR EL ALCALDE, PATRIGIO LOZANO



PRIMER INFORME DE GOBIERNO. ACCIONES Y RESULTADOS. JUNTOS #ESGOBEDO AVANZAR FUERTE, FIRMAR Y SEGURO.



RINDE PACO TREVIÑO SU PRIMER INFORME DE GOBIERNO

Resaltando los logros en Obra Pública, Seguridad Pública, Asistencia Social y Servicios Públicos, el Alcalde Francisco Héctor Treviño Cantú rindió este viernes su Primer Informe de Gobierno al frente de la Administración del Municipio de Juárez. ver mas...



LLEVA PACO TREVIÑO "MEJORANDO TU COLONIA" A MÁS HABITANTES DE JUÁREZ

Luego de rendir su Primer Informe de Gobierno, el Alcalde Francisco Treviño Cantú continuó los recorridos por el municipio de Juárez llevando su programa insignia: Mejorando tu Colonia. ver mas...



CELEBRA PACO TREVIÑO EL GRITO DE INDEPENDENCIA ANTE MÁS DE 40 MIL JUARENSES

Luego de dos años de no realizar la tradicional celebración de Independencia de México debido a la pandemia del Covid 19, este 15 de septiembre el Municipio de Juárez ofreció a sus habitantes una tarde y noche de fiesta mexicana amenizada por diferentes grupos musicales. ver mas...



RESCATA PROTECCIÓN CIVIL DE JUÁREZ A MUJER LESIONADA EN CERRO

Elementos de Protección Civil del municipio de Juárez rescataron a una mujer que sufrió una caída y terminó fracturada cuando realizaba una caminata en el Cerro El Aguajero, a la altura de la Colonia Bosques de La Silla. La víctima, identificada como Elizabeth, de 59 años y originaria de Saltillo, Coahuila, pertenece a un club de senderismo y se encontraba de paseo cuando resbaló y cayó de su propia altura, resultando con una fractura expuesta de su tobillo izquierdo. Luego de recibir el reporte del accidente a las 13:45 horas, inmediatamente se movilizaron los elementos de Protección Civil de Juárez, que tras una larga caminata por la sierra lograron llegar hasta el punto donde se encontraba la lesionada.

[Ver más..](#)



La Policía Metropolitana de Juárez detiene a un sujeto que conducía una camioneta con reporte de robo, tras una persecución que culminó en el municipio de Guadalupe.

Cerca de las 16:00 horas de este 30 de agosto, elementos de la Policía del municipio de Juárez fueron alertados por el C4 municipal que mediante su sistema de monitoreo y vigilancia se percataron de la presencia de una camioneta tipo estaquitas en color blanco con reporte de robo circulando sobre la Avenida Reynosa en su cruce con la calle Paseo del Sabinal, a la altura de la Colonia Paseo del Sabinal, en dirección al municipio de Guadalupe, por lo que las unidades de Policía implementaron de inmediato un operativo de búsqueda y localización.

De inmediato la camioneta de tipo estaquitas con placas del estado de Nuevo León fue ubicada circulando sobre la Carretera a Reynosa y San Roque, en donde los uniformados observaron que la conducía una persona de sexo masculino, mismo a quien por medio del altoparlante en repetidas ocasiones le indicaron detener el vehículo, haciendo caso omiso y acelerando la marcha, por lo que se inició una persecución en dirección al municipio de Guadalupe.

[Ver más..](#)



INCREMENTA JUÁREZ SU FUERZA POLICIAL

Con el objetivo de proporcionar una mayor seguridad a la ciudadanía, el Municipio de Juárez incrementó su fuerza policial al graduarse 69 nuevos elementos del Centro de Formación Policial, que es una filial de la Universidad de Ciencias de la Seguridad.

Con esta nueva generación de graduados se incrementa a 435 el número de policías en la Secretaría de Seguridad Pública de Juárez. Además, el Alcalde Francisco Treviño Cantú ha instruido al Secretario de Seguridad Pública y al coordinador del Centro de Formación Policial para que con una campaña de reclutamiento permanente de cadetes se puedan formar alrededor de 100 nuevos policías por año. "Estoy muy contento de que hoy les estamos dando su nombramiento que los acredita como policías municipales... Yo sé que es una gran labor la que van a realizar en el día con día para salvaguardar la integridad física de la ciudadanía juarense, y sé que ustedes están bien comprometidos con esto", expresó el Alcalde a los policías recién graduados.

[Ver más..](#)